



Mateos promete ser “exigente con el Gobierno” para que apoye la investigación en Salamanca

“El PSOE hará que en España se vuelva a invertir como se debe”

J.H.D. | SALAMANCA

El candidato socialista a la alcaldía de Salamanca, José Luis Mateos, aprovechó una visita al Centro de Investigación del Cáncer para prometer que será “especialmente exigente con el nuevo Gobierno para que cumpla con Salamanca y se implique más” en materia de apoyo a la investigación. Mateos lamentó que el CIC cuenta con “escasos apoyos municipales y afirmó que su deseo es el de “no seguir por esa

senda”. “A mí no me van a encontrar agazapado frente a un Gobierno del mismo color al que represento. Seguiré por la reivindicación de que ciencia e investigación sean una prioridad para el Gobierno central”.

El portavoz del PSOE en el Ayuntamiento calificó de “sexenio ominoso para la investigación” la legislatura de Mariano Rajoy. “Estoy convencido de que el PSOE lo va a cambiar para seguir investigando e invirtiendo

como se debe un país de primer orden como es España, pero insisto en que voy a ser muy exigente con todas las administraciones públicas”.

Mateos negó que sea “una pa-peleta” tener que defender unos presupuestos que desde su partido han sido duramente criticados: “No nos gustan, pero apostamos por mantener la estabilidad en el Gobierno y asumir unos presupuestos que no son nuestros”, explicó.



Juan José Zurro (Cs), José Luis Mateos y Almudena Timón, del PSOE. | GUZON